

独立資本の侵略争向化した政治反動と強奪奪に 対応する 釜ヶ崎春明大立勢を準備はう

在日の方々へ

戦争と革命の活動の時代、この國の戦
争の進捗と国民政治反動による裏に功
うと、憲法改憲・刑法改憲・保安法新
設などを以て策動していきます。

刑法改憲・保安法新設攻
撃は、捕縛する労働者人民の
辺の辺、これを用いて
なす暴行などさもなくば
のため配備報・そくま配備
金を維持するため、こゝまで
のある一切をも筋的に彈圧
開拓・土地あらね耕作いひつ
地の極めて詳しうてこの運動

攻撃であり、断固排斥せねば

ござり、

日本、政府の外敵、日本
は、日本が日本を攻撃する

釜ヶ崎行動

1981
2.25

〒557 大阪市西成区萩之茶屋2丁目5-23
釜ヶ崎解放会館内
釜ヶ崎日雇労働組合
電話 06-632-4273

反動を離ると同時に、一方では、福祉の切り捨て、搾取

公井無業を無能し、其の御職の上に任を知り難く思ひ、其の上に仕事

我々は金子源次郎者に付して、其の後、人手出し無極意
圓の通じむせかり、暴力用配給、暴力飲食者ではござり
ものアリヤセニ。併し金子一派は、強盗寧と食えの攻
撃を演じて居ります。つこ先日、新宿等で報道されて、暴
力飲食由来の「元氣筋殺し」、「タコ命屋殺人」など
の如きが頻々行なひてゐる。

出人・要關井・人出人

は、伊丹事件でアーティスト、舞妓にてヤミ衆へ行つてあり
金不支し、伊丹も半身しなどが多発している。

我立金田井口，手配師人
ナニ求人，署立飯場，
署立手取師追

政治なりの斗争で、無法改憲一揆等々今新設勢力、三國連合の如きが現れ、政治斗争としてこれがござつた。英國六

自古以來，中國人對「孝」的尊崇，遠勝於對「忠」的尊崇。這在歷史上，有著深刻的社會文化背景。